

宮野河内振興会だより NO. 1

平成24年7月15日発行 編集・発行 宮野河内地区振興会 電話78-0001 有線2171

小組合対抗 ミニバレー大会

6月6日（水）午後7時から16チーム参加の小組合対抗ミニバレー大会を行いました。対戦毎に白熱の試合が展開され、優勝は舟津1小組合でした。各選手並びに応援の皆さん大変お疲れ様でした。上位の結果は下記のとおりです。

優勝：舟津1 2位：上平1-2
3位：本郷南

優勝舟津チーム



通学合宿 「気づく、考え、行動することが大切！」



公民館での就寝の様子



「失敗してもいいから体験しよう挑戦しよう！」

6月10日から6月15日まで、5泊6日の通学合宿を実施しました。今回で7回目になります。参加者は小学校5・6年生10名の全員が挑戦しました。

6月10日（日）の午後2時から宮野河内公民館において開校式を行い通学合宿がスタートしました。子どもたちは、2班（各5名）に別れ朝食や夕食の献立を班毎に作り、食材の買い出しから始まり、食事の仕度、後片付けをし、又、お風呂は、4カ所の家からもらい湯をいただき、公民館に寝泊まりして学校へ通い、最後の日の夕食は、子どもたちが、お世話になったスタッフや保護者にカレーをふるまい通学合宿が修了しました。子どもたちが、「気づく、考え、行動することの大切さ」を経験し、今後活かしてもらえたらいいと思います。それから、通学合宿にご協力いただきましたスタッフの皆様へ感謝申し上げますと共に今後とも振興会活動に更なるご協力をよろしくお願いします。

春の花いっぱい運動



西高根



女岳出

6月21日に老人会の方々を中心として各9カ所の花壇にきれいに植え付けをして頂きました。地区振興会では環境美化の一環としての花いっぱい運動を毎年春・秋の2回実施しています。花を見るたびに私たちに癒しを与えてくれています。



なごみ前



松中酒店前



天草園前



出張所前

七夕飾り

恒例となっている七夕飾りを6月29日、宮野河内公民館において、保育所と小学校の児童たち、また、老人会の方々が、各自願いを込めて書いた短冊を飾り付けをし、宮野河内公民館前に立てました。皆さんの願いが届くといいですね!!



お知らせ

宮野河内地区敬老会

宮野河内地区の敬老会を9月2日(日)に計画しています。

敬老会の対象者は、平成24年9月16日で満70歳以上になられる方が対象者となります。8月17日頃までに担当者が案内状を各家に配布し出欠の確認を行いますのでよろしくお願ひします。今年も色々催し物を考えています。多数の出席をお待ちしています。

善意の寄付金 (7月10日まで)

宮野河内地区振興会のためにと、寄付をいただきました。暖かい善意に感謝申し上げますと共に、故人のご冥福をお祈り申し上げます。(敬称は略させていただきます)

【香典返し】

(氏名)	(続柄)		
石橋照美	亡夫	眞一	(本郷北)
上原三幸	亡父	森秀	(上平)
小松諄二	亡姉	悦子	(本郷北)
蒔本芳孝	亡母	タエコ	(本郷北)

【病氣見舞い返し】

橋元弘美 (舟津)